



Beaucoup de lecteurs seraient immédiatement tentés de penser au sénateur Lylison à la lecture du titre de cet article. Mais rassurez-vous: ce monsieur est bien où il est actuellement, et il n'a rien à voir avec le reste de l'article.

La population malgache a commencé à vivre leur vie avec plus d'espoir et d'attentes depuis les élections de 2013. Un espoir purement honnête et franc. Cet espoir ne se réfère pas nécessairement à l'argent ou d'autres biens de luxe faits par l'homme, mais simplement -et plus précisément-, il se réfère à une manière décente et respectable de vivre dans la société, qui est le droit de naissance de chaque individu sur terre. Quelle que soit l'entité qui a essayé de priver un être humain de ce droit fondamental, elle a mal fini, et l'histoire l'a prouvé de nombreuses fois à travers de longs textes et citations, non seulement à Madagascar mais dans le monde entier. La science le décrit comme la loi de la nature, alors que la théologie le décrit comme la puissance de Dieu. Quelle que soit la croyance que vous pourriez avoir (vous, cher lecteur), vous savez que de toutes bonnes ou mauvaises actions que vous faites, vous aurez sûrement un résultat relatif, et il n'y a pas lieu d'échapper à cela.

Détendez-vous, nous n'écrivons pas ces lignes afin de présenter une menace ou avertissement à quiconque, mais nous sommes tout simplement en train de faire un effort pour aider à ouvrir les yeux et le cœur de beaucoup. La population malgache a choisi un chef de file, avec le président Hery, qui, en se basant sur ses compétences et talents, devrait guider d'autres personnes et prendre les bonnes actions vers un objectif commun, tel que requis par la

population. Mais qu'est-ce qui se passe **vraiment**? Qu'avons-nous vu jusqu'à présent dans le pays?

Quel genre de pacte peut-il exister de sorte que Hery a complètement fermé ses yeux sur le développement de Madagascar? Laisser la corruption s'enraciner plus profondément par la nomination des membres non-intelligents au gouvernement, des amis de sa femme Voahangy dans le cercle exécutif ; la perte de beaucoup d'argent malgache sur les voyages/garde-robe personnelle de Voahangy, et ainsi donc priver la masse des besoins très basiques tels que:

- L'assurance d'une sécurité dans la société ;

- Le contrôle des prix des consommables comme l'huile, le riz, la farine, le lait... ;

- Un environnement décent et propre, sans odeur de matières fécales pendant qu'on se promène dans les rues du pays ;

- Un système judiciaire où la justice est basée sur les lois sacrées élaborées dans les livres, et non sur la base de la somme d'argent versée au juge. A Madagascar, des idiots travaillent comme juges (un grand nombre d'entre eux surtout) :

- L'accès à un système énergétique convenable ;

- L'accès à l'eau potable ;

- L'accès à une bonne éducation et le partage des connaissances dans les différentes communautés ;

- L'accès à un système hospitalier plus humain et propre...

Compte-tenu de toutes ces tâches incomplètes/non-commencées par le Président Hery, on se demande mais pourquoi laisser Voahangy s'impliquer dans toutes -oui toutes- les décisions des affaires de Madagascar, telles que les nominations et la gestion du budget? Est-ce que Voahangy a fait des études financières dans le passé? Les nominations clés et la gestion financière sont le cœur et les poumons d'un système. Le manque d'éducation conduit à l'ignorance et l'ignorance est un danger dans tout type de gestion. De l'autre côté, l'éducation mène à la conscience et quelqu'un qui est conscient a un niveau plus élevé de compréhension, et est donc en mesure de prendre des décisions constructives dans tous les secteurs. Est-ce que Voahangy a une expérience qui prouve sa précieuse contribution dans un certain domaine de l'entreprise/gestion dans le passé? La réponse à toutes ces questions est un grand NON, et nous le disons le plus humblement possible. Alors, pourquoi peut-elle jouir d'une confiance à un tel point que tout un cabinet de la présidence est mis à sa disposition au détriment de la population malgache?

Avec toutes ces situations problématiques Monsieur le Président, quelles solutions avez-vous présenté? Sur quel projet de développement avez-vous personnellement mis votre énergie et vos efforts, et qui est devenu un succès à la fin? Trois Premier Ministres en deux ans?

Ou bien vous essayez juste de montrer que, puisque vous avez été élu officiellement, signifie que vous pouvez prendre la population malgache pour acquise, et de démontrer votre arrogance qui sommeillait en vous en ne faisant pas correctement votre travail? Vous écartez constamment l'attention du public de sorte que vous puissiez accumuler autant de richesses possibles? Le dialogue est devenu un luxe pour vous. Combien de nouvelles lois encore allez-vous payer pour faire voter afin d'opprimer la liberté dans le pays? Est-ce que la peur

commence à accabler votre vie quotidienne?

Limoger des personnes n'ayant pas accepté de suivre les magouilles imposées sur eux, incluant celle d'un certain Rivo et vos Conseillers Spéciaux avec les 40 milliards d'ariary (Port + FER) disparus en un tour de main, ne consolidera pas l'entourage de l'exécutif.

Rassurez-vous, Monsieur le Président: nous sommes bien au courant de toutes vos fraudes administratives et que nous ne laisserons pas la situation empirer. Exploiter les conversations et les e-mails via la plateforme de M. B. Memni ne vous aidera point. Nous allons maintenir la pression et faire un maximum d'efforts pour sauver notre pays.

13 Juillet 2016

Monsieur F.J.U.,

Membre du cabinet d'un Ministère de la République de Madagascar